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Dépôt d’un mémoire 
Projet de développement du site et de modernisation de la maison 

Radio-Canada 
 
MON OBJECTION – ÎLOT DE CHALEUR – MUR de 11 étages de 
hauteur au bout de ma rue (Plessis) pour 500m sur René Lévesque. 
DENSITÉ de la population – ajout de d’environ 5000 air climatisés (et 
foyers?) – édifices « réfléchissants » vont réfléchir le soleil et la chaleur 
sur notre petit quartier de 3 ou 4 étages – déséquilibre total d’un coté à 
l’autre? 
 
MON OPINION : Je veux une étude écologique.  
 
La Ville veut donner son accord à un îlot de chaleur. Des petites 
mousses sur les toits ne seront pas suffisantes pour atténuer les effets 
de ce projet « monstre » sur l’écologie locale :  

 Vents bloqués entre le centre-ville et la rivière (SMOG) 
 J’aimerais la protection de notre petite « forêt » chez SRC le long 

de René Lévesque (notre ESPACE VERT) 
 SRC et la Ville semblent voir un stationnement comme un négatif. 

Mois, du coin de ma rue, je vois un ESPACE OUVERT!!! Je vois 
le ciel, je vois le soleil levant le matin, je vois l’architecture du Pont, 
je vois même les manèges à l’aronde de l’autre coté de la rivière,  
je vois les feux d’aritifices en été– je respire l’AIR. 

 
 
MON OBJECTION  - CIRCULATION – pour le Pont Jacques Cartier – et 
accès à l’épicerie « Métro Plus » qui se trouve aussi sur le chemin pour 
le Pont : 
 
MON OPINION : Je veux une étude sur la circulation.  
 

 Il ne devrait jamais avoir de stationnement sur Papineau entre 
René Lévesque et le Pont.  On va ajouter des feux pour les rues 
qui traverseront René Lévesque pour les voitures mais PAS pour 
les rues où les PIÉTONS traverseront (Plessis et Visitation?). La 
Ville pense encore à l’automobiliste avant le piéton. 

 Il faudrait aussi obliger une épicerie complète dans le projet pour 
diminuer les déplacements en auto. 

 



 Mme Vivienne Lessard 
 


